

Les Echos

Par **Les Echos**

Publié le 7 févr. 2020 à 6:06

Les Champions de la croissance 2020 en Auvergne-Rhône-Alpes

Qui sont les Champions en Auvergne-Rhône-Alpes ? Pour la quatrième année consécutive, les Echos et Statista ont lancé une grande enquête visant à répertorier les entreprises ayant réalisé les plus belles trajectoires de croissance sur la période 2015-2018.

En région Auvergne-Rhône-Alpes, l'entreprise Chez Nestor, plateforme de colocations « prêtes à vivre » et clef en mains, arrive en tête avec un taux de croissance de 1 951,2 % entre 2015 et 2018. La société se classe également à la 8e place dans le palmarès général.

On retrouve ensuite SFAM, groupe de courtage d'assurance devenu leader dans les produits nomades et multimédias, qui affiche un taux de croissance annuel moyen de 103,2 %, suivi par l'e-commerçant Kumulus Vape, distributeur B2C et B2B de produits liés à la cigarette électronique, avec un chiffre d'affaires de 6 506 100 euros en 2018. Au total, la région Auvergne-Rhône-Alpes réunit 12,2% des Champions de la croissance.